
令和６年４月２４日、２５日開催の意見交換会で聴取した意見に対する対応 

 

 

 

モニターからの意見 議会の意見と対応 

・ YouTubeを使いたいという気持ちはあるけど、YouTubeの使い

方が分からないという方もいると思う。YouTube とはこうやっ

て使いますよ、アプリとはこういうものですよ、という講座や

動画を作ってはどうか。 

 

 

・The市議会の記事は、継続的に記事を載せてもらえないか。例え

ば、委員会レポートで、堤防を作ることになりました、予算が

どれくらいです、だけでなく、後日、堤防がこんな風にできま

したっていう写真を載せるなど、継続的にして欲しい。一般質

問のことも同じ。 

 

・LINEに何故市議会が入っていないのか。定例会の日程や一般質

問、委員会が通知できないか。 

 

 

 

・市や地域交流センターなどで開催される講座を利用いただきた

い。また、議会の広報としても市民がアクセスしやすい環境をつ

くっていく。 

 議会だよりで記事を設ける。アプリの説明、やり方を注意事項も

踏まえて載せる。 

 

 
・中長期にわたる大事業等は継続的に記事を掲載するよう検討す
る。 

 
 
 
 

 

・市の公式 LINEのメニュータブには載せることができない。市議

会のホームページや市の公式 LINEでその都度お知らせをしてい

く。 


